
 

 

Requerimento Nº 64/2022 

 

 

 

 

 

    CONSIDERANDO que, a Lei Orgânica do Município Capitulo II, art. 6º Ao 

Município impõe-se assegurar o bem-estar da comunidade, garantindo o pleno acesso aos bens e 

serviços essenciais, ao desenvolvimento individual e coletivo; 

  

   CONSIDERANDO que, Mais de 2.800 famílias de baixa renda de 

Itaquaquecetuba foram atendidas com o projeto Rede BTZero da EDP, distribuidora de energia 

elétrica, áreas como Parque Piratininga, Parque Viviane II, Jardim Coqueiro, São Gerônimo, 

entre outros; 

 

   CONSIDERANDO que, o novo sistema promete: tecnologia de ponta que e entre 

outras vantagens, diminuir os riscos de curto-circuito em dias de chuva, raios e ventos fortes 

além de beneficiar famílias de baixa renda; 

 

   CONSIDERANDO que, implantação do projeto promete mais robustez a rede de 

energia da concessionária, permitindo menor chance de interrupção no fornecimento aos 

consumidores, já que os ramais que distribuem a energia têm um isolamento diferenciado, só que 

no entanto não é essa a realidade já que caso ocorra tentativa de furto, ou qualquer curto circuito 

todos da rua ficarão sem energia, ou seja a empresa transfere o ônus da atividade empresarial 

para o consumidor, sem que haja a devida compensação financeira para tanto; 

 

   CONSIDERANDO que, existe uma reclamação geral nos bairros onde esse 

Sistema BTZERO foi implantado de aumento abusivo na tarifa de energia elétrica, caso de 

moradores que pagam mais do que o dobro do valor que pagava anteriormente, e segundo 

reclamações o sistema é o vilão no encarecimento da tarifa de energia elétrica;  

 

   CONSIDERANDO que, ao procurarem a empresa para reclamar dos valores 

absurdos a empresa manda um técnico para olhar a rede e sempre com a mesma alegação dizem 

que está tudo certo, cabendo ao consumidor somente pagar a divida muitas vezes absurda, como 

uma família do Parque Piratininga em uma casa de 3 cômodos, pagar R$ 1200, (um mil e 

duzentos reais) de consumo. 

  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

   REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais que seja oficiado 

a empresa EDP Bandeirantes de Energia, para que nos informe o seguinte: 

 

1.  Que tipo de material está sendo usado nesse novo Sistema? Cabos de 

cobre ou de alumínio?  

2. Qual é a espessura do cabeamento onde foram instalado o sistema 

BTZERO? 

3. Quando chega a reclamação referente ao valor exorbitante da fatura, quais 

são os critérios adotados pela empresa para averiguação? 

 

 

   Requeiro que após deliberada seja enviado cópia da propositura para o 

Excelentíssimo Prefeito Municipal de Itaquaquecetuba, para o Procon Municipal, para a 

Defensoria Pública e para a OAB do Município de Itaquaquecetuba. 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

   Tal iniciativa visa apurar as justas reivindicações dos moradores feitas a esse 

vereador, que após recorrerem insistentemente a empresa não tiveram suas questões resolvidas 

referente a cobrança indevida de tarifa de conta de energia elétrica.  

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 27 de junho de 2022. 

 

 

 

 

 

Edson de Souza Moura  

Vereador 
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